
     

 

資料Ｃ 

市立幼稚園保護者懇話会の概要について 

 

１．実施の目的 

 三田市立幼稚園のあり方基本方針を説明し、少子化による集団規模の確保の必要性や多様な保育

ニーズへの対応が求められている現状を受け、今後の市立幼稚園について望まれることなど、保護

者の方と意見交換を図る場を設定 

 

２．実施期間 

６月２３日（火）～６月２６日（金） 各幼稚園で実施 

 

３．対象園   

小規模幼稚園７園（園児数 20 名未満） 

 

４．日程及び参加者数等 

園 名 開催日 時 間 参加者数/園児数 

母子幼稚園 6 月 23 日（火） 13:00～13:30 １名/1 名 

本庄幼稚園 6 月 24 日（水） 9:15～10:15 7 名(5 家庭)/5 名 

高平幼稚園 6 月 24 日（水） 12:30～13:50 12 名/18 名 

志手原幼稚園 6 月 24 日（水） 9:15～10:00 6 名/7 名 

藍幼稚園 6 月 26 日（金） 9:00～10:00 8 名/14 名 

松が丘幼稚園 6 月 26 日（金） 12:30～13:35 9 名/11 名 

小野幼稚園 6 月 26 日（金） 12:45～13：30 5 名/6 名 

 

  



     

 

 

５．主な意見概要（類似意見はまとめています。） 

 

【３歳児保育について】 

〇３歳児保育は必要 

〇先行して、早急に実施してほしい。 

〇市立幼稚園でも全体的に始めてほしい。など （その他実施要望意見多数あり。） 

 

【預かり保育について】 

〇日数を増やしてほしい。（週２日から３日、週５日など） 

〇預かり保育実施日と小学校行事が合っていて活用しやすい。 など 

 

【再編統合及び認定こども園化に関することについて】 

〇教育・保育の機能を兼ね備えた認定こども園の設置を希望する。 

〇下の子どもがいるので、早急に再編（認定こども園化）を進めてほしい。 

〇子供の数が今後もっと減る。人数の多いところに子供を預けたいので、再編（認定こ

ども園化）には賛成 

〇統合するなら通園バスが必要 

〇通園バスは無料にしてほしい。 

〇統廃合の際に通園バスがあると安心できる。 

〇統合する園が近くにあることがいい。 

〇子供のことを考えると幼稚園の統合は仕方ない。 

〇少人数によってできることが限られるため、統廃合には賛成 

〇少人数の良さはあるが集団は大切だと思う。 

〇交通の便が良い園の存続を希望する。 

〇幼稚園の選択に関係するため、再編計画のスケジュールを早く示してほしい。 

〇中学校の再編のように反対されたら進まないのか。（早く進めてほしい。） 

〇自園を残してほしい。自然環境、小学校との交流など、園の良さがある。 

〇少人数はきめ細やかに見てもらえる。自分に合った園を選べるといいと思う。 

〇再編以前に子どもが増えるような施策を望む。 

〇小学校と離れると連携(行事)が難しくなる。 

〇統合した場合、園と地域とのかかわりが気になる。 

〇園区外からも通園してもらうような手立て（情報発信等）を積極的に行えばよい。 

〇集団規模に科学的な根拠がなく納得できない。 

〇幼稚園のあり方基本方針そのものを撤回してほしい。 

〇新型コロナウイルス感染症により価値観が変わりつつある。集団規模についても見直

してほしい。 など 

 


